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本会では、組合代表者の皆様より業界（組合）の現況や課題、中小企業・小規模事業者施策に係る
意見・要望を広くお伺いするため「地区別組合代表者懇談会」を県内8会場で開催し、今年度も組合
代表者をはじめ多くの組合関係者の皆様にご参加いただきました。
本号では、皆様からお伺いしたご要望の一部をご紹介しますのでご覧ください。

国等に対する要望等
【運輸業（トラック）】
○�県内高速道路には片側一車線区間があり、高
速道路機能を十分に発揮するためにも早期
解消をお願いしたい。

○�県内高速道路ネットワークの1日も早い完成
に向けた整備促進をお願いしたい。

○�高速道路パーキングエリア・サービスエリ
アの充実をお願いしたい。

【サービス業（介護）】
介護作業は体への負担が非常に大きいことか

ら、介護ロボットの開発を進めていただきたい。

県に対する要望等
【運輸業（トラック）】
運送業に対する具体的な施策支援が他業種
と比べて少ないことから、支援メニューの充実
を図っていただきたい。

【製造業（繊維）】
補助金の活用条件に従業員の新規雇用を課す

ことは、採用したくても人材が集まらない県内
企業にとって非常に困難な条件であり、中小企
業の実態に沿った施策を考えていただきたい。

【その他の製造業（曲げわっぱ）】
伝統工芸士が優遇される施策が無いことか
ら、県や市においてご検討いただきたい。

【建設業（電気工事）】
県内における電気自動車の充電スポットを
地図上にマッピングする取組を行っていただ
きたい。

【その他のサービス業（結婚相談業）】
県内の成婚数増加のため、あきた結婚相談支
援センターと民間の結婚相談所が連携した取組
ができるよう働きかけを行っていただきたい。

【サービス業（自動車整備）】
自動車税をコンビニや金融機関等から支払っ
た場合、納税情報が県のシステムに反映される
まで数日間のタイムラグが生じるため、納付後
に確認が取れず、車検が更新できないケースが
発生していることから改善をお願いしたい。

組合代表者から要望を伺う
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【建設業（電気工事）】
県内電気系高等学校を対象とした担い手確
保に向けた交流会を開催しており、次年度以降
も県からの助成をお願いしたい。

【製造業（印刷物）】
出産後の女性が職場復帰しやすくなるよう、
託児所の整備に力をいれていただきたい。

【木材全般】
市町村が実施する森林整備等の財源として、
平成31年4月から都道府県及び市町村に森林環
境税の穣与が始まることから、市町村に対する
財源の有効活用に向けた指導をお願いしたい。

市町村に対する要望等
【建設業（生コン）】
市との災害時における消防用水確保に関す
る協定の締結に向けた調整をお願いしたい。

【製造業（木製品）】
市が実施するリフォーム補助金の適用拡大
をお願いしたい。

【製造業（食品）】
昨年度に要望したエリアなかいちのイベン
ト広場に給排水設備が設置され、提供可能メ
ニューが増えたことから、他のイベント広場も
同様に整備を進めていただきたい。

【商店街】
○�実施するイベントに対する補助金について、
商店街の財源確保が厳しくなってきている
ことから自己負担率を引き下げていただき
たい。

○�老朽化したアーケードの撤去費用を助成し
ていただきたい。

○�街路灯は地域の防犯灯としての役割も果た
していることから、老朽化に伴う交換にあ
たっては市側と話合いの場を設けていただ
きたい。

○�ホームページを有していない企業に対して、
導入に向けた助成をお願いしたい。

○�公共施設におけるWi-Fi環境の整備をお願い
したい。

○�空き店舗を貸したい側と借りたい側で情報
のミスマッチがあることから、情報公開の方
法を模索していただきたい。

中央会に対する要望等
【製造業（食品）】
今年4月に市のインドネシアとの交流記念
イベントでハラール焼きそば300食を無償提
供した。市からの働きかけもあり、イスラム標
記等の整備など商品化に向けた支援をお願い
したい。

【商店街】
秋田犬の人気により飲食店を中心に海外観
光客が増加している。今後電子マネーへの対応
が求められていることから研修会の開催支援
をお願いしたい。

【製造業（生コン）】
工事発注における設計単価が県内で最安値
となっていることから、県及び建設業界に対す
る働きかけを一緒にお願いしたい。

【サービス業（観光産業）】
組合設立当初の目的が達成できなかったこ
とから、今後の方向性を見出すためにも、意識
改革に向けた取組の支援をお願いしたい。

【製造業（繊維）】
政府では、単純労働に従事する外国人労働者
の受入を検討しており、組合で実施する外国人
技能実習制度との違いや制度の併用など、詳細
が分かり次第情報提供をお願いしたい。

このたびの懇談会で寄せられたご意見・
ご要望につきましては、事務局で内容を精査
し関係各所へ要望することとしております。
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